



## Italia asignó tres mil millones de euros en armas y equipos a Ucrania

### Description

(Roma) El gobierno de Italia asignó a Ucrania más de tres mil millones de euros en armas y equipos, desde el comienzo hace casi cuatro años del conflicto entre ese país y Rusia, reveló hoy un alto jefe militar de este país.

El general Luciano Portolano, jefe del Estado Mayor Conjunto de la Defensa, afirmó en una entrevista concedida al diario *Il Sole 24 Ore* que esta nación continúa brindando un apoyo a Ucrania, que ya supera ese monto, "mediante el suministro de material, vehículos y equipos militares autorizados por 11 decretos interministeriales".

Esas declaraciones de Portolano tienen lugar pocas horas antes de la aprobación por el Consejo de ministros italiano del próximo decreto para extender por otro año la ayuda civil y militar a Kiev, que debe ser firmado entre el 29 y el 30 de diciembre.

Cada año 2022 el gobierno italiano aprobó cuatro iniciativas legislativas de este tipo, que permiten el suministro de armas al ejército ucraniano, y este año ese decreto gubernamental cuenta con tres artículos, sobre ayuda militar en forma de municiones, artillería y cualquier otro equipo armado útil para fines combativos.

Se establece, además, este año, la contribución a tres áreas de ayuda civil, entre ellas la atención sanitaria, la logística, así como al fortalecimiento y reconstrucción de la red eléctrica.

Estas medidas marco deben ser posteriormente convertidas en ley por el Parlamento, de tal forma que hasta la fecha se posibilitó la entrega por parte de Roma a Kiev de doce paquetes de ayuda militar durante los últimos cuatro años, refieren medios noticiosos.

Entre los pocos artículos confirmados por el gobierno dentro de estos paquetes se encuentran los sistemas de defensa aérea Samp-T, armados con misiles Aster, mientras que el resto de los suministros permanecen clasificados.

En criterio de observadores, se aprecia la posible inclusión de vehículos de transporte de tropas como los M130, medios blindados Lince, misiles portátiles Stinger y Milán, morteros antitanque, ametralladoras pesadas y ligeras, chalecos antibalas y grandes cantidades de municiones, así como generadores eléctricos.

El jefe del Estado Mayor Conjunto de la Defensa de Italia reafirmó en la entrevista concedida a *Il Sole 24 Ore* que "estar listos para reaccionar y apoyar a los aliados requiere un compromiso y una preparación constantes: esta es nuestra misión".

---

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl